
 

"Manifesti" modus operandi M5S Pallini e Maraia cosa pensano?
Meglio 5 volti?

  

Avellino. “Le vele informative sono una scelta di libera espressione, una scelta del Movimento
Cinque Stelle di comunicare a tutta la città ciò che accade nel consiglio comunale di Avellino.
Fatevene una ragione, sarà un modus operandi”. A dichiararlo sono il sottosegretario
all’Interno, Carlo Sibilia, il deputato Michele Gubitosa ed il senatore Ugo Grassi. Questo è quanto
da una nota ufficiale sui manifesti relativi alla "passaggio" di una Pregiudiziale su una variazione di
Bilancio per il "Ferragosto civile" avvenuta in Consiglio comunale, lo scorso Giovedì. Le parole, sono
tra l'altro del Sottosegretario all'Interno, Carlo Sibilia, quindi, siamo sicuri che è consapevole di
quanto affermato (nel linkato, sopra, si leggerà tutto il comunicato relativo) ed avrà anche ragione
nel merito (non sono le pagine del giornale, di nessun giornale a dover analizzare i Codici) ma
chiediamo agli altri due Deputati del Movimento 5 Stelle, Maria Pallini e Generoso Maraia:
Condividete quelle parole? Condividete i manifesti? Chiediamo e concludiamo? Non si poteva fare
diversamente? Se proprio si sentiva il bisogno di "manifestare", non sarebbe stato meglio fare i
manifesti con i volti di chi ha espresso la volontà di votare quella "variazione"? 
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